



## ПОЛЬЗОВАТЕЛЬСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ

На основании Федерального закона Российской Федерации от 27 июля 2006 г. N 152-ФЗ «О персональных данных» я подтверждаю, что указанные мною при регистрации персональные данные, а именно: Ф.И.О., контактный телефон, e-mail, а также иные сведения, которые я сообщу АНО Международная школа "Брукс" (далее – «Оператор»), юридический адрес: 129323, г. Москва, Лазоревый проезд, д. 7, сообщены мною по своей воле и в своем интересе путем заполнения электронной формы на сайте <https://moscow.brookes.ru/> в целях получения от Оператора консультаций по любым возникающим вопросам в рамках деятельности Оператора, регистрации на события, услуг по информационной и новостной рассылке, для обработки таких данных любым не запрещенным законом способом (включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение), в том числе, для обеспечения оказания услуг путем осуществления со мной прямых контактов по различным средствам связи с использованием средств автоматизации и без таковых. Настоящим я признаю и подтверждаю, что в случае необходимости предоставления персональных данных для достижения указанных выше целей третьему лицу, а равно как при привлечении третьих лиц к оказанию услуг в указанных целях, передачи Оператором принадлежащих ему функций и полномочий иному лицу, Оператор вправе в необходимом объеме раскрывать для совершения вышеуказанных действий информацию обо мне

## USER AGREEMENT

According to the Federal Law of the Russian Federation dated July 27, 2006 No. 152-FZ "On Personal Data", I confirm that the personal data specified by me during registration, namely: Full name, contact phone number, e-mail, as well as other information that I will provide to International School Brookes (hereinafter referred to as the "Operator"), legal address: 129323, Moscow, Lazorevy proezd, d. 7, reported by me of my own free will and in my interest by filling out an electronic form on the website <https://moscow.brookes.ru/> in order to receive consultations from the Operator on any issues arising within the framework of the Operator's activities, registration for events, information and newsletter services, for processing such data in any way not prohibited by law (including collection, recording, systematisation, accumulation, storage, clarification (update, modification), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), depersonalization, blocking, deletion, destruction), in particular, to ensure the provision of services by making direct contacts with me via various means of communication using automation tools and without them.

I hereby acknowledge and confirm that if it is necessary to provide personal data to achieve the above-mentioned goals to a third party, as well as when involving third parties in providing services for these purposes, transferring the Operator's functions and powers to another person, the Operator has the right to disclose information about me personally to the extent necessary to perform the above actions (including my personal



лично (включая мои персональные данные) таким третьим лицам, их агентам и иным уполномоченным ими лицам, а также предоставлять таким лицам соответствующие документы, содержащие такую информацию. Также настоящим признаю и подтверждаю, что настоящее согласие считается данным мною любым третьим лицам, указанным выше, с учетом соответствующих изменений, и любые такие третьи лица имеют право на обработку персональных данных на основании настоящего согласия.

Срок, в течение которого действует настоящее Согласие, является неограниченным и длится до моего отзыва Согласия, который я должен(на) буду предоставить, направив Оператору уведомление с помощью электронной почты на электронный адрес Оператора [info@moscow.brookes.org](mailto:info@moscow.brookes.org), либо на почтовый адрес: 129323, г. Москва, Лазоревый проезд, д. 7, с пометкой «Отзыв согласия на обработку персональных данных», с требованием о прекращении обработки указанных персональных данных (кроме данных, подлежащих безусловному хранению в соответствии с законодательством РФ), которое должно быть исполнено не позднее 60 календарных дней с даты поступления Оператору указанного отзыва Согласия. Дополнительная информация: Политика обработки персональных данных в АНО Международная школа «Брукс», размещенная на официальном сайте в разделе «Сведения об образовательной организации».

data) to such third parties, their agents and other persons authorised by them, as well as to provide such persons with relevant documents containing such information. I also hereby acknowledge and confirm that this consent is considered to be given by me to any third parties mentioned above, subject to appropriate changes, and any such third parties have the right to process personal data based on this consent.

The period during which this Consent is valid is unlimited and lasts until my withdrawal of Consent, which I will have to provide by sending a notification to the Operator via e-mail to the Operator's email address [info@moscow.brookes.org](mailto:info@moscow.brookes.org), or to the postal address: 129323, Moscow, Lazorevy proezd, d. 7, marked "Withdrawal of consent to the processing of personal data", with a requirement to terminate the processing of the specified personal data (except for data subject to unconditional storage in accordance with the legislation of the Russian Federation), which must be executed no later than 60 calendar days from the date of receipt by the Operator of the specified withdrawal of Consent. Additional information: The policy of processing personal data in the International School Brookes, posted on the official website in the section "Information about the educational organisation".